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关于开展市级以上劳动模范和
先进工作者、“五一劳动奖章”获得者

调查摸底工作的公告
为进一步落实好党和政府有关劳模工作的政策措施，推动劳模工作信

息化、科学化、规范化建设，市总工会决定对我市建市以来健在的市以上
（含市级）各级劳动模范和先进工作者、“五一劳动奖章”获得者进行摸底调
查，请符合条件的人员于2月10日前主动与所在单位工会联系，申报相关
信息；无单位人员请与所属县（区）总工会和市总工会联系。市总工会联系
电话：3122026

漯河市总工会
2018年2月8日

本报讯 （记者 张晨阳 实习生
开玉畅） 2 月 7 日，我市召开宣传工
作会议，总结 2017 年工作，部署
2018年全市宣传思想文化工作。市委
常委、宣传部部长周新鹤出席会议并
讲话。

周新鹤要求，要全面深刻把握
习近平总书记关于宣传思想文化工
作的重要思想，增强做好新时代宣
传思想文化工作的政治自觉和思想
自觉；要坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想为统领，谱写新

时代漯河文化建设新篇章；要严格
落实新时代党的建设总要求，加强
党对宣传思想文化工作的全面领
导；要紧密团结在以习近平同志为
核心的党中央周围，坚持以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指
导，不忘初心，牢记使命，锐意进
取，埋头苦干，奋力开创新时代宣
传思想文化工作新局面，为决胜全
面建成小康社会，开启新时代漯河
全面建设社会主义现代化新征程做
出新的更大贡献。

我市召开宣传工作会议
周新鹤出席

本报讯 （记者 蒿中刚） 2 月 7
日，副市长栗社臣带着慰问品到市儿
童福利院，看望慰问这里的孩子们。

在教室里，栗社臣亲切给孩子们
分发糖果，详细向工作人员了解孩子
们的生活情况。了解到福利院的每个
孩子都有一个成长日记，详细记录孩

子们的情况时，栗社臣对这种做法给
予了肯定。栗社臣还嘱咐市民政局负
责人，要积极探索教育、医疗等新模
式，让更多有残疾的孩子及早接受正
规教育、得到治疗，帮助他们重返社
会；同时，要建立社会救助机制，使
更多人关心、关爱被遗弃儿童。

送新春祝福 过温暖新年

决定任命：
徐光华为市人民政府秘书长；
王涛为市住房和城乡建设委员会

主任；
舒畅为市环境保护局局长；

张炜为市城市管理局局长；
胡坤锋为市林业局局长。
决定免去：
李新伟的市环境保护局局长职

务。

漯河市第七届人民代表大会
常务委员会第九次会议公告
（2018年2月7日漯河市第七届人民代表大会常务委员会第九次会议通过）

■文/本报记者 周鹤琦
图/本报记者 胡鸿丽

人勤春来早。2月6日，记
者跟随市菜办技术员田间探
春，在源汇区空冢郭镇杨店村
的漯河金小番种植园温室大棚
内，但见一派欣欣向荣的景

象，生机盎然的绿色世界中，
一个个浑圆饱满、青翠欲滴的
番茄绿果挂满枝头。

记者正陶醉于满园的绿
意，这时耳边不时传来“嗡
嗡”的声音，原来是一只只蜂
在番茄花和蜂箱间飞来飞去，

煞是忙碌。“这么多蜂是哪来
的？专门养的？”

“ 是 啊 ， 可 别 小 瞧 它
们 ， 它 们 可 是 俺 这 大 棚 的

‘新员工’，是俺种植番茄的
‘大功臣’。”园区负责人王艳
伟兴奋地接过话茬，“这蜂是
我专门从国外引进的荷兰熊
蜂，大棚番茄的授粉全靠它
们。”

王艳伟告诉记者，熊蜂和
蜜蜂相比，适应力更强，大棚
温度达到 8℃以上，熊蜂就开
始正常工作，一只熊蜂一分钟
大约可对20多朵花进行授粉。

“熊蜂授粉比人工授粉大
大节约了成本。”王艳伟给记
者细细地算了一笔账：在番茄
授粉时节，四箱熊蜂就可以满
足种植园内四个大棚的番茄授
粉工作，花费2000元左右；而
雇佣工人对番茄人工授粉，四
个大棚需要花费4000多元，相
比熊蜂授粉，成本增加一倍。

最关键的是，熊峰授粉不

仅省时省力，节省人工，节约
成本，还提高了番茄品质。熊
蜂在授粉时“不挑食”，无论
是什么样的花蕊都一视同仁，
这样番茄坐果后大小、色泽和
口感都一致，能降低畸形果
率、提高品质。“人工点花授
粉的番茄，虽然产量高一点，
但是畸形果多、营养价值和口
感大打折扣；熊蜂授粉后的果
型圆正，汁液丰富，口味更加
自然。”

市菜办技术员告诉记者，
漯河金小番种植园是我市首家
引进熊蜂授粉技术的种植园。

“熊蜂对农药十分敏感，如果
大棚内有农药就会出现蜂群的
大量怠工甚至全部死亡，所

以，番茄开花时如果有熊蜂在
花朵上授粉，说明番茄生长环
境是绝对安全的，长出的番茄
是天然无公害的。”

对于番茄的销路，王艳伟
有着长远的打算。“我们的番
茄要靠品质竞争，不与普通大
棚番茄打价格战。我们的番茄
因为口感好，受到了不少水果
商的青睐，目前，我们已经与
市区几家水果连锁超市达成了
合作意向。”

“等正月十五前后，俺园
区第一茬番茄就能上市了，到
时候你们一定要来，尝尝俺家
味 道 纯 正 的 天 然 无 公 害 番
茄。”记者一行离开之前，王
艳伟开心地发出了邀请。

蔬菜大棚来了“新员工”

王艳伟和市菜办技术人员一起观察大熊蜂的情况。

（上接1版）

走到哪里，他就
把共产党员的坚韧意
志 和 攻 坚精神带 到
哪里

一连串荣誉的背后，是高
玉杰坚忍不拔的意志和勇于挑
战的胆略。

这是一张特殊的办公桌。
二十多本笔记本，密密麻麻写
着高玉杰开会、学习的记录和
问题养殖场整改情况等内容。

一张顶风冒雪走在乡间小
路的照片静静躺在桌子一角，
记录着高玉杰带病调查养殖场
的事实。

把大气、水和土壤污染防
治融入畜牧业绿色发展，切实
解决农村养殖污染问题，推进
美丽牧场、楼宇养殖建设是全
市畜牧业重大战略举措。2016
年以来，全市先后开展了“养
殖围城”专项治理、水污染防
治攻坚战、全省涉牧民生实事
等重大攻坚工作。新时代呼唤
大担当。直属分局所辖三个功
能区的养殖场 （户） 大多分布
在禁养限养区，很大一部分还
在城市建成区。近 400 个养殖
场 （户） 要分类完成禁养区养
殖场 （户） 关停搬迁、养殖污
染治理和转型升级发展美丽牧
场，任务异常艰巨。

唯其艰难，方显勇毅。高
玉杰二话没说，带领大家一家
挨一家到养殖场调查摸底。

特别是2017年全市禁养区
关闭搬迁攻坚战打响后，“养

殖围城”、禁养限养区养殖户
关闭搬迁、畜禽粪污治理任务
繁重。

直属分局所辖区域内有一
个年出栏生猪 1 万多头规模的
养殖场在禁养区内，必须搬
迁。养殖场老板魏栓根开始很
抗拒。2018年1月25日，在鸿
祥养殖场，魏栓根打开了话匣
子：“去年高局长来我们养殖
场不下十趟。高局长跑前跑
后，终于在适养区帮我找到了
一家有意转让的养殖场。搬迁
后，养殖场咋规划、咋绿化美
化，高局长没少操心。这么掏
心掏肺的领导，俺打心眼里佩
服和感激。王记者你看看俺现
在的养殖场，可是市里有名的
典型美丽牧场，这里有高局长
的心血啊！”

当和记者同行的分局工作
人员告诉他高玉杰同志离世的
消息时，魏栓根眼中闪过惊愕
的同时身子猛地一颤：“你说
啥？高局长这么好的领导咋说
走就走了？老天爷咋就舍得让
他走了呢？”说完，魏栓根已
经泪流满面。

“前段时间，涉牧民生实
事考核迫在眉睫。记得有天晚
上11点多、凌晨4点多，高局
长先后两次通过微信安排工
作，可见一夜都在操心。当时
高局长是逢养殖场必进，发现
问题盯紧不放，直至督促整改
到位。记得那天风雪交加、天
寒地冻，乡下积雪又厚，气温
零下十几度，为了亲眼看到姬
石镇洪阁养殖场沉淀池是否建
设到位，高局长踩着湿滑的泥

土堆，攀着墙边的歪脖树，直
至看到墙外建好的沉淀池，脸
上才露出欣慰的笑容……”话
没说完，直属分局的张茜抽噎
起来。

仅仅 180 多天，在高玉杰
的带领下，市畜牧局直属分局
在全市率先完成了所辖禁养区
内 345 个养殖场 （户） 的关闭
搬迁攻坚任务。高玉杰的鞋磨
破了四五双，但直属分局所辖
限养区内的42家规模养殖场粪
污处理设施配套建设后，均实
现了经济效益和生态效益的双
赢。

十九大提出的“绿色发展
理念”，市委七届六次全会和
市委经济工作会议强调的高质
量发展理念在畜牧系统就此开
花结果。

一 分 耕 耘 ， 一 分 收 获 。
2018 年1 月中旬，高玉杰所在
的辖区代表漯河市接受省政府
涉牧民生实事考核组、省环保
攻坚办考核组的现场考核，得
到省考核组高度评价。2017年
省环保攻坚办对我市畜禽污染
防治工作的半年和全年单项考
核，均给了满分；省畜牧局还
专门向市政府发来贺信表示祝
贺。

走到哪里，他就
把共产党员不忘初心
和俯身为民的精神带
到哪里

走到哪里，他就把共产党
员勤劳肯干、忠诚担当的品质

带到哪里；走到哪里，他就把
共产党员不忘初心、牢记使命
的精神播撒到哪里；走到哪
里，他就把共产党员服务百
姓、为畜牧事业献身的脚印踩
在哪里。

满足人民日益增长的美好
生活需要，就得从一点一滴的
小事积累而起。

“2014年12月，姬石镇小
谭村谭军星的养殖场突发火
灾，猪舍烧没了，成长中的育
肥猪也烧死了70多头。高局长
积极协调相关部门，为谭军星
申请了补贴，将损失降到了最
低。高局长生在农村，长在农
村，一辈子的心血和情感都和
农民紧密相连。他下乡的照片
还在我们手机上存着，大家不
忍心删掉……” 市畜牧局直
属分局郭永丰说起高玉杰，深
感惋惜。

不 忘 初 心 ， 方 得 民 心 。
2015 年，全国“卖奶难”，奶
农面临着生鲜奶无人收购的困
境。高玉杰急得出了满嘴火
泡。减损、扩销，帮奶农渡难
关成了直属分局的头等大事。
在高玉杰的协调下，花花牛、
三剑客等乳制品加工企业主动
前去收购。“当时俺合作社的
奶农，眼看着白花花的鲜奶就
要被倒掉，一个个快急疯了。
是高局长促成驻马店一家乳业
公司收购了俺们的生鲜乳。他
可是俺们奶农的救星啊！走了
太可惜了……”经济技术开发
区广盛奶牛养殖合作社的娄季
广一脸悲戚。

农民总是让高玉杰牵肠挂

肚。“1月2日，在西城区阴阳
赵镇顿庄村了解贫困户“六改
一增”情况时，细心的高局长
看到70多岁的孤寡老人顿法志
家的院子比村道低一点，便拿
出 500 元钱帮老人院里和屋里
垫高。1 月 9 日，不顾冰天雪
地，高局长专门又看望了老
人，自己掏 500 元钱为老人买
了一张餐桌。高局长是农民的
儿子呀……”说着，直属分局
周克杰扭过身去，悄悄擦掉了
眼角的泪。

就是这样，高玉杰用一个
共产党员的情操和行动，默默
诠释着畜牧为民的理念。

“玉杰走了，一句话都没
有留下。张局长，你喊他呀，
你把他喊醒中不中？别让他就
这样走了，他可是你的兵呀
…”回忆起当天吊唁时高玉杰
妻子撕心裂肺的话语，1 月 24
日，记者面前的市畜牧局局长
张威声音嘶哑，哽咽难言。

“当时嫂子还说‘别让我们玉
杰因丧葬的事给直属分局添麻
烦’，字字锥心……”

千呼万唤，高玉杰同志再
也回不来了。连日来，市畜牧
系统掀起了一轮又一轮向高玉
杰学习的高潮。

他走了，没有留下万贯
家财，只有一摞 27 本鲜红的
荣誉证书；他走了，没有留
下豪言壮语，只有一串串为
畜牧工作奔忙奋斗的足迹；
他 走 了 ， 没 有 留 下 只 言 片
字，只有留下一股投身新时
代畜牧事业的磅礴力量在沙
澧大地上汹涌澎湃……

担 当 是 他 的 本 色

提案委员会：
主 任：李云翔
副主任：李玮玲（女）
委员：闫湛效 张喜梅（女） 王保磊 杜富岭 董青慧（女） 宁东喜
学习文史委员会：
主任：鲁锁印
副主任：安清跃 李平安
委员：宛照元（回） 杨亚丽（女） 郑维萍（女） 周纳新（女） 张 珂

武艳芳(女) 王 剑
经济委员会：
主任：魏 信
副主任：马学民 宋伟才
委员：万三华 李源隆 陈树鹏 唐 峰 刘庆武 王奎军 孙 刚 杨国伟
教科文卫体委员会：
主任：何新安
副主任：吴玉堂 尚桂林 刘颖峰
委员：史凤民 刘爱民（女） 张凤德 陈民广 付小六 郭宏毅（女）

史林红（女） 顾 翔
社会法制委员会：
主任：王志民
副主任：赵广荣 吴新德
委员：吕 琪（女） 傅惠欣（女） 顾天能 赵洪亮 樊朝阳

曹 淼（女） 马高峰
港澳台侨委员会：
主 任：李满堂
副主任：边松岩 任 平（女）
委员：白俊峰（回） 张俊才 杨建朝 李文元 马交红（回）

闵权鹿（回） 秦付周
农村工作委员会：
主任：宋孟欣
副主任：吴建军
委员：段宏亮 高 岩 王红兵 周印轩 周彦忠 郭彦杰 蒋银章

中国人民政治协商会议
第七届漯河市委员会
各专门委员会组成人员名单
（2018年2月7日政协第七届漯河市委员会常务委员会第五次会议通过）

因职务变动，周俊伟同志不再担任市政协社会法制委员会副主任职务。

中国人民政治协商会议
第七届漯河市委员会
专门委员会副主任免职名单
（2018年2月7日政协第七届漯河市委员会常务委员会第五次会议通过）

（上接1版） 饱含常委们的辛
勤和努力，吕岩代表市政协领
导班子，对常委们和全体市政
协委员表示感谢。吕岩指出，
即将召开的政协第七届漯河市
委员会第二次会议，是全市人
民政治生活中的一件大事，要

以高度的政治责任感，以饱满
的参政热情做好会议各项准备
工作。吕岩要求，市政协常委
要加强学习，深入学习中央和
省、市委决策部署，特别要学
习市委七届六次全会和经济工
作会议精神，深入界别群众开

展调查研究，了解群众所需所
盼，为会议期间议政建言做好
准备。会议期间常委要做到三
个带头：带头调研，带头按时
参加会议各项活动，带头遵守
会议纪律。政协机关要凝神聚
力做好会议筹备工作，把好

“三关”（文稿质量关、会务组
织关和服务保障关）。会议各
工作组要严谨细致，协调配
合，相互补台，高质量完成会
议筹备和服务工作。

吕岩要求，全市各级政协
组织、政协各参加单位、政协

机关的党员干部，要认真落实
中央和省委、市委关于廉洁过
春节的各项规定，把握好春节
期间人情往来的“度”，坚决
抵制各种不良风气，坚守廉洁
自律底线，真正过一个廉洁、
文明、节俭的春节。

市政协七届五次常委会议召开

（上接1版）任何时候、任何情
况下都坚决做到思想上充分信
赖核心、政治上坚决维护核
心、组织上自觉服从核心、感
情上深刻认同核心、行动上始
终跟随核心。要从严落实维护
党中央权威和集中统一领导的
责任，以党的旗帜为旗帜、以
党的方向为方向、以党的意志
为意志，坚决跟着党中央的令
旗走。要坚持党对经济社会发
展和各方面工作的领导，对党
中央确定的大政方针不折不扣
贯彻执行，对党中央作出的重
大决策部署一抓到底、确保落
实。

蒿慧杰强调，要高举伟大
旗帜。坚持把学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思想
作为学习贯彻党的十九大精神
的重中之重，作为长期的重大
学习任务，自觉用习近平新时
代中国特色社会主义思想武装

头脑、指导实践、推动工作。
要坚持领导带头，从市委常委
班子做起，持续深入学习和理
解把握，切实做到学懂弄通做
实；坚持正确政治方向，不断
深化思想认识，提升政治觉悟
和政治能力；坚持理论与实践
相结合，切实把强大思想武器
转化为推动工作的实际成效。

蒿慧杰强调，要强化使命
担当。坚决贯彻落实习近平总
书记关于河南工作的重要讲
话、重要指示精神，牢记让中
原更加出彩的嘱托和使命，注
重结合实际发挥优势打好“四
张牌”，深入落实新时代漯河
经济社会发展“四三二一”工
作布局，着力打赢防范化解重
大风险、精准脱贫、污染防治
三大攻坚战，打好优供给、促
融合、增动力、惠民生、强支
撑五大持久战，奋力开创全市
经济社会高质量发展新局面，

为谱写中原更加出彩新篇章做
出漯河应有的贡献。

蒿慧杰强调，要切实端
正作风。要认真贯彻中央八
项 规 定 实 施 细 则 和 我 省 办
法，在改进调查研究、精简
会议活动、精简文件简报、
改进新闻报道、厉行勤俭节
约等方面严格按照规定办，
对存在的不严不实问题和表
现，要拿出过硬措施扎扎实
实改。要大兴学习之风、大
兴调查研究之风、大兴干事
创业之风，进一步展现新气
象，实现新作为。要高度重
视和抓好全市干部队伍作风
建 设 ， 针 对 存 在 的 突 出 问
题，强力纠“四风”，持续正
作风。

蒿慧杰强调，要扛牢主
体责任。严格落实管党治党
政治责任，认真履行全面从
严 治 党 主 体 责 任 ， 深 入 研

究、周密部署，抓紧抓实抓
好，做到守土有责、守土负
责、守土尽责，以永远在路
上的韧劲和执着，推动全面
从严治党向纵深发展。各级
领导班子成员要按照“一岗
双责”的要求，切实担负起
职责范围内全面从严治党的
主要领导责任。要支持纪委
履行监督责任，推动管党治
党从“宽松软”走向“严实
硬”。各级领导干部要始终严
以律己，当好廉洁自律的榜
样，清清白白做人、干干净
净做事，真正做到忠诚干净
担当。

蒿慧杰强调，要全面整改
落实。民主生活会效果怎么
样，最终要靠解决问题来说
话，靠推动工作的成效来检
验。要把整改民主生活会中查
摆出来的问题，与整改中央和
省委巡视反馈的问题、“两学

一做”学习教育查摆出来的问
题结合起来，与解决改革发展
稳定中遇到的实际问题结合起
来，列出清单、建立台账、明
确时限，认真抓好整改。对个
人查摆出来的问题，对同志们
相互批评中指出的问题，要细
化整改措施，即知即改、立行
立改。对班子存在的问题，作
为班长，我一定带头抓好整
改，其他常委同志要结合分管
工作实际，强化责任担当，主
动对照认领，以整改的实际成
效取信于民。市委常委班子要
以这次民主生活会特别是问题
整改为契机，切实加强自身建
设，特别要在学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思想
和党的十九大、党的十九届二
中全会精神等方面发挥示范作
用，带动各级领导干部全面加
强问题整改，进一步形成风清
气正的政治生态。
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